



(Madrid, 1975)

Consejero Dominical de Iberdrola Energía Internacional, S.A.U.

Licenciado en Derecho y Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Pontificia Comillas (ICADE).

En la actualidad es Director del Gabinete de Presidencia de Iberdrola, S.A. y miembro de los Consejos de Administración de Iberdrola España, S.A.U., Iberdrola Energía Internacional, S.A. y de Iberdrola México, S.A. de C.V.

EXPERIENCIA DESTACABLE PARA EL DESARROLLO DE SUS CARGOS EN LA SOCIEDAD

Se incorporó a Iberdrola en 1999 como analista en el equipo de Estrategia dentro de la Dirección de Planificación y Desarrollo, para integrarse posteriormente en la Dirección de Relación con Inversores como responsable de Renta Variable.

Desde el año 2006 forma parte del Gabinete del Presidente, donde ha sido responsable de economía y finanzas y de coordinación internacional, así como adjunto al Director, hasta su nombramiento como Director del Gabinete de Presidencia en 2017.

Ha sido miembro suplente del Consejo de Administración de Neoenergia. S.A.